

El papel de la música en el desarrollo e integración de cuerpo y cerebro



Jueves 26 de abril, 11 h.

Aula IV - 102, Facultad de F. Profesorado, Universidad Autónoma de Madrid

Jessica Phillips-Silver

Georgetown University,
Washington DC

La música, y en particular el ritmo, favorecen el desarrollo psicomotor desde la primera infancia hasta la edad adulta. En este taller se explora, desde los puntos de vista neurológico y didáctico, cómo la práctica musical mejora la integración de cuerpo y cerebro, y apoya ciertas capacidades cognitivas, motoras y sociales esenciales.

Master en Formación de Profesorado de Secundaria y Bachillerato. Música